

La Habana por una apertura responsable



Reapertura de La Habana con responsabilidad. Foto: Eduardo Douglas Pedroso /Radio Reloj

La Habana, 8 oct (RHC) Con la presencia del primer ministro cubano, Manuel Marrero, se realizó la reunión ordinaria del Grupo Temporal de Trabajo de La Habana, donde se anunció que en las próximas jornadas continuarán flexibilizándose de manera responsable otras medidas restrictivas.

Al respecto, Marrero insistió en que la población y entidades estatales tienen que actuar con total responsabilidad para hacer sostenible la reapertura de los servicios y otros sectores de la economía de la capital.

Puntualizó que no puede haber apresuramiento, ni excesos en el reinicio de las actividades recreativas y socioeconómicas, porque un retroceso hacia las restricciones más severas causaría un efecto muy dañino para la población y la gestión del país.

El funcionario reconoció la labor del Gobierno de La Habana y el sistema de Salud en la lucha contra la Covid-19 y la exitosa campaña de vacunación que han desarrollado. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba